

gehandelt - missbraucht - ausgebeutet

Frauen im Abseits

ohne Pass ...

ohne Geld ...

ohne Bleibe ...

ohne Sprache ...

ohne Perspektive ...

ohne Orientierung ...

Opfer von Menschenhandel?

Die Frauengruppe der GdP ruft alle Beschäftigten der Polizei zu besonderer Aufmerksamkeit auf!

**Liebe Kollegin,
lieber Kollege,**

Menschenhandel und Zwangsprostitution sind schwere Menschenrechtsverletzungen. Mit menschenverachtenden Methoden werden in diesem Deliktsbereich hohe Profite erzielt.

Bitte benachrichtige beim geringsten Verdacht deine zuständigen Kolleginnen und Kollegen!

Im Interesse der Opfer ist das besondere Engagement unserer Gewerkschaft gefordert: Sie brauchen unsere Hilfe - auch damit die Täter verfolgt und bestraft werden können!

Infos und Links zum Thema unter

www.gdp.de

V.i.S.d.P.: Frauengruppe (Bund) der GdP,
Sandra Temmen, Stromstraße 4, 10555 Berlin